

# Mayor ataque inglés a las Malvinas anuncian

Londres, mayo 16 (AP). El ministro de Defensa, John Nott, advirtió hoy que Gran Bretaña, intensificará sus operaciones militares en el Atlántico Sur, incluso con una invasión de las islas Malvinas a fin de recuperarlas, si las negociaciones de paz en curso en las Naciones Unidas no logran avanzar decididamente "dentro de la semana próxima".

Nott declaró en una entrevista con la British Broadcasting Corp. (BBC) que "si concertamos un acuerdo pacífico, entonces no tendremos otra alternativa que proseguir con las opciones militares con mucho más vigor que hasta el momento".



SE DESPIDE. Cleveland, mayo 16 (AP). El Presidente de Brasil, João Figueiredo, se despidió ayer, de los miembros de la clínica donde fue examinado por posibles molestias cardíacas. Los médicos declararon que su estado de salud es excelente.

## Prueba de nuevas armas en guerra de Malvinas

Londres, mayo 16 (AP). El conflicto de las islas Malvinas, librado con aviones y barcos dirigidos por computadoras, se está convirtiendo en campo de prueba de armas de alta tecnología de la era espacial.

Los pequeños pero letales proyectiles están revolucionando la guerra en el mar y plantean incógnitas sobre el futuro de batallas navales convencionales.

Los proyectiles, que generalmente son disparados más allá del campo de visión del blanco, posiblemente precipiten una nueva evaluación de la estrategia naval en el mundo.

El enfrentamiento más reciente en el conflicto de seis semanas por el archipiélago del Atlántico Sur ocurrió el miércoles cuando dos aviones argentinos Skyhawk fueron

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



PLATAFORMA IMPROVISADA. A bordo del Queen Elizabeth II, mayo 16 (AP). Un helicóptero Sea King, descendiendo hoy sobre la improvisada plataforma de aterrizaje cons-

truida entre las 2 piscinas del transatlántico requisado para transporte de tropas. En el buque van unos 3 mil soldados británicos y 700 mercenarios gurkhas.

La enérgica advertencia de Nott de que la paciencia de Londres está agotándose por la negativa de Argentina a retirarse de las Malvinas, que ocupó el 2 de abril, se produce en medio de crecientes especulaciones de que la Primera Ministra Margaret Thatcher ordenará pronto a la flota británica en el Atlántico Sur que acometa un asalto en gran escala de las islas para recapturarlas.

La intensificación allí de la actividad militar, incluso la incursión contra una base argentina el viernes a cargo de un comando y otro ataque aéreo ayer, fomentaron estas especulaciones.

Nott habló después que la Primera Ministra se reunió con su "Gabinete de Guerra", con Sir Anthony Parsons, embajador británico en las Naciones Unidas, y con Sir Nicholas Henderson, enviado británico en Washington, a

Pasa a la página 60

## Argentina retira de C.A. los asesores militares

Roma, mayo 16 (AP). Argentina ha retirado a los asesores militares que envió a Centroamérica, como consecuencia de la virtual ruptura con Estados Unidos a raíz del conflicto por las islas Malvinas, dijo el miembro de la Junta sandinista de Gobierno, Sergio Ramírez.

"El episodio de las Malvinas ha provocado un cambio radical" en las relaciones de América Latina con Estados Unidos, dijo Ramírez.

"Argentina, que mantenía asesores militares en Centroamérica para apoyar a Estados Unidos en contra nuestra y en contra de los subversivos de El Salvador, ha retirado todo, en un cambio radical, de ruptura", dijo Ramírez, según una entrevista publi-

cada por el diario de tendencia izquierdista "La República".

Ramírez afirmó que Europa sólo percibe el enfrentamiento Argentina-Gran Bretaña, pero que para los nicaragüenses es más importante el efecto de esa crisis en las relaciones entre América Latina y Estados Unidos.

"Ahora se había seriamente de formar una Organización de Estados Americanos sin los Estados Unidos", señaló.

"La política latinoamericana del presidente Ronald Reagan está en crisis; no existen las condiciones para una intervención (norteamericana) directa para apoyar las dictaduras militares en Centroamérica", agregó Ramírez.

Pasa a la página 66

derribados por modernos proyectiles Sea Wolf, empleados por primera vez, y un tercer avión se estrelló en el mar al intentar evadir un Sea Wolf.

El supersónico Sea Wolf demostró su versatilidad al destruir los Skyhawks.

### Otras armas

Otras armas y equipo bélico empleados por primera vez incluyen:

—El helicóptero Lynx de la Real Fuerza Aérea, que hundió un patrullero argentino y dañó otro con proyectiles submarinos Skua, que se desplazan a 885 kilómetros por hora.

Pasa a la página 59

## Reservan silla a Lech Walesa

Berlín, mayo 16 (AP). La Federación Sindical Alemana, integrada por 15 millones de afiliados, inició hoy su duodécimo congreso con una silla vacía reservada en honor del dirigente gremial polaco Lech Walesa, privado de libertad por las autoridades de su país.

"Nuevamente, una silla que hubiésemos querido especialmente estuviera ocupada permanece vacía", dijo a los 525 delegados en la ceremonia de apertura el dirigente sindical alemán Heinz Oskar Vetter.

Vetter expresó que no le había sido posible a su federación laboral enviar

Pasa a la página 66



IMPIDA LA GUERRA. Nueva York, mayo 16 (AP). Hoy será descubierta oficialmente esta escultura, en la Plaza Dag Hammarskjöld frente a la sede de las Naciones Unidas. La base dice "deténgase" y en la mano "impida la 3a. Guerra Mundial". La escultura es una creación de William King.

## E.U. espera resolver el problema con Nicaragua

Washington, mayo 16 (Latin-Reuters). Las victorias de fuerzas democráticas en recientes elecciones en América Central han mejorado las posibilidades de conversaciones exitosas entre los Estados Unidos y Nicaragua, dijo hoy un alto funcionario del Departamento de Estado.

Stephen Bosworth, subsecretario de Estado Asistente para Asuntos Interamericanos, dijo que los Estados Unidos están dispuestos a hacer un sincero esfuerzo en las negociaciones para resolver sus diferencias con el gobierno sandinista.

En una nota diplomática enviada al Departamento de Estado este mes por el embajador nicaragüense

Francisco Fiallos, Nicaragua convino en discutir con los Estados Unidos las diferencias claves, incluidas las presuntas vinculaciones de Nicaragua con la guerrilla izquierdista de El Salvador.

La reiterada acusación del gobierno de Ronald Reagan de que Nicaragua transporta armas para los rebeldes salvadoreños, desmentida por Nicaragua, ha sido obstáculo importante en los esfuerzos por iniciar conversaciones serias entre ambos países.

Los comentarios de Bosworth sobre Nicaragua fueron hechos en un discurso ante una conferencia sobre religión y política.

La conferencia es auspiciada por el Centro de Eti-

Pasa a la página 47

## Breves Internacionales

### Más de 60 muertos por inundaciones

Pequín, Mayo 16 (AP). Más de 60 muertos han dejado inundaciones ocurridas en la provincia meridional china de Guangdong, donde en uno de sus condados las lluvias alcanzaron la semana pasada a 630 milímetros, informó hoy un diario de Cantón.

El vespertino "Yangcheng Evening News" dijo que si bien esa cantidad de víctimas se conoció en una comuna del condado de Qingyuan, no se ha tenido noticia de otras 11 comunas allí debido a la interrupción de comunicaciones.

La información agregó que la mayoría de las 230.000 personas afectadas por las inundaciones habían sido rescatadas, pero que aún aguardan ayuda otros 4.000. Asimismo, más de 40.000 personas han quedado sin hogar, indicó el diario.

### Izquierdistas luchan con palestinos

Sidón, Líbano, mayo 16 (Latin-Reuters). Una persona murió y 10 resultaron heridas hoy en tiroteos entre un grupo izquierdista local y guerrilleros palestinos en el Puerto Meridional libanés de Sidón, dijeron fuentes de seguridad.

Las fuentes dijeron que los enfrentamientos comen-

Pasa a la página 60